

4/3 ボート全国大会で優勝!

4月3日(水)に中央公民館にて、兼松万綸さんがボートの全国大会で優勝したことを高橋教育長に報告しました。

兼松さんは3月23日(土)から3月25日(月)まで福井県で開催された「第14回全国中学校選抜ボート大会」に、ぎふジュニアボートクラブの一員として出場しました。



4/5 ランドセルカバーが今年も寄贈されました!



4月5日(金)坂祝小学校において、入学した新1年生のためにランドセルカバーや交通安全冊子などが贈られました。

加茂地区交通安全協会坂祝支部が子どもたちの安全を守るために毎年寄贈しています。浦田伸司支部長が校長先生に手渡し、「登下校の見守りをしています、目の届かない場所や危険な通学路もあるため、子どもたちの安全を守るために活用してほしい」と話されました。

4/7 十二社神社にて子踊りを披露

4月7日(日)深萱の十二社神社において、春の祭礼が行われ、県の文化財である農村舞台で伝統の「子踊り」が披露されました。

「子踊り」は深萱に古くから伝わる伝統的な踊りで、黒地の振袖に日の丸の扇を持った12人の小学生男子によって踊りが披露されました。神社を訪れた人々は、地域で先祖代々伝わる伝統の踊りを披露してくれた子どもたちに大きな拍手を送りました。



4/28 黒岩神社にて祭囃子復活!



4月28日(日)黒岩神社において、祭囃子が行われ、地域住民などおよそ50人が訪れました。

この祭囃子は、約70年ぶりに祭囃子を復活させるために、黒岩祭囃子保存会によるプロジェクトチームを結成し、およそ半年にかけて練習してきました。当日は、練習の成果が実を結び、神社にはとても良い音色が響き渡っていました。